

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 17 de septiembre de 2024

Familias de las colonias Nueva Capital y Santa Clara de Comayagüela se benefician con la construcción de nuevos módulos sanitarios

Un total de 88 familias de las colonias Nueva Capital y Santa Clara de Comayagüela tendrán nuevos módulos de saneamiento, un proyecto que lidera la alcaldía capitalina con el apoyo de la ONG Hábitat para la Humanidad Honduras.

La inversión de este importante proyecto es de 10.5 millones de lempiras y servirá para dignificar los hogares de las familias con el acceso a servicios hidrosanitarios, los cuales son esenciales para preservar la salud y el bienestar de las personas.

El objetivo del proyecto es de dotar a las viviendas con servicios básicos de saneamiento ya que la comunidad no poseía, y esto vendrá a mejorar las condiciones de salubridad en los hogares. La instalación de sistemas hidrosanitarios es esencial para el bienestar de las personas y animales de las comunidades intervenidas.

En tal sentido, en los hogares de las familias beneficiadas se está construyendo un módulo sanitario que incluye una pila para almacenar agua potable, un inodoro, ducha, un biodigestor, un pozo de absorción de aguas negras y grises, y una caja de registro para darle mantenimiento al sistema.

Este tipo de sistemas es fundamental, ya que aporta a la salubridad y bienestar de las comunidades y sus habitantes. Con ello se garantiza que el uso del agua sea 100 % limpia y segura, además de ayudar a que los desechos humanos se depositen adecuadamente.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) tiene como objetivo llevar obras y proyectos que brinden calidad de vida y mejores condiciones a las comunidades más vulnerables del municipio.

Doña Alejandrina Valle, residente de la colonia Santa Clara, es una de las beneficiadas y agradeció los esfuerzos y la voluntad del alcalde Jorge Aldana y su equipo por mejorar las condiciones de su hogar.

“Nos han venido a ayudar bastante. El alcalde Jorge Aldana ha sido el único en traer este tipo de proyectos a estas colonias. No teníamos un sanitario digno, y ahora la alcaldía nos está apoyando en ello”, expresó contenta doña Alejandrina.

